
OXYRIUM
導入事例

お店の紹介と地域性やお客様層について
お聞かせください。

当院では「アスリートの育成」といった専門分野に特にチカラを
入れているのが特徴です。
その為、施術に当たる前にプロとしてどこにも負けないくらい
ケガや病気に対する知識を携えて、多角的に体の状態が
把握できるよう研鑽し準備しています。 
また、こども整体やこどもフィット
ネスなど、こどもの育成に特化
したメニューを多数ご用意して
おります。

お越し頂く患者様の年齢層は
幅広いですが、やはりスポーツを
される方を中心とした身体の
ケアでお越し頂いており、近くは
市内で、遠くは車で1時間かかる
ところからもいらっしゃいます。

はり･きゅう･スポーツ整体アスイク

院  長　三宅　崇史
アスイクは鍼灸・整体・スポーツトレーナー
といった体のプロが、こどもの育成に
特化した今までにない場所です。
鍼灸で体の過剰な筋肉の緊張や自律
神経の乱れを取り、ストレッチや整体で
体をニュートラルな状態へ戻します。
さらに遊び感覚のこども体操（フィットネス）
で体の弱い部分を補うことで良い姿勢や
ケガをしにくい体を創ります。
未来を担うこども達が、元気で活発で
あれば日本全体も明るく、社会も元気に
なれると信じています。

PICK UP!
はり・きゅう・スポーツ整体アスイク
● 導入機器：OXYRIUM MEDICAL 1.5
● 導入時期：2016 年 9 月

ケガを治すだけの治療院では無く、
ココロまで励まされる様な治療院でありたい



お店にとっての酸素カプセルの魅力とは？

スポーツ選手にとっては、既に必要不可欠な
製品になっているのではないでしょうか。
少しでも早くケガからの回復や、疲労からの
リカバリーを含めとても魅力的でした。

自分も幼少期からサッカーに携わって
きましたが、周りでケガで活躍できなかったり
思うようなプレーが出来なかった様子を
みてきましたので、酸素カプセルが少しでも
頑張っている選手たちの力になれればと
期待しています。

【美容鍼灸】
9月より、エステや美容鍼灸の経験豊富な
女性鍼灸師がアスイクに仲間入りし、
アスイクでも美容部門をスタートしています！
顔のむくみ・シワ・しみ・くすみ・くま、この強烈な
紫外線でダメージを受けているお肌のケアなど
本当にたくさんの良い効果が期待できます。
この機会にみなさん美容鍼灸をお試しください！
もちろん痛くありませんよ(^^)

☆モニター募集中☆
お問い合わせください！



導入の目的や購入の決め手となった
ポイントを教えてください。
今回は神戸の本社まで伺って、酸素カプセルを
体験しました。
そこで約１時間程度「メディカル1.5」を体験
したのですが、入ってから１０分程で眠って
しまいました。
率直に「これ程深い眠りは、最近体感して
いないなぁ」と感じました。
たった１時間の体験でしたが何時間も眠った
みたいに「少し身体がダルく感じる程」の
熟睡感がありとても驚きました。

また、初めて問い合わせした際に
対応してくれたスタッフの方が
「看護師」さんで、医学的に専門的な
質問や現場での対応についての
アドバイスも非常にわかり易くて
納得しました。
他の業者さんの様に、酸素カプセルを
販売するだけの営業の方で無かった
事も大きなポイントになると思います。



●　鍼灸
鍼灸治療・スポーツ鍼灸・美容鍼灸

●　整体
スポーツ整体・アスリート向け整体・
一般、高齢者向け整体・こども向け整体

●　特殊マッサージ
オイルマッサージ・スポーツマッサージなど

●　電気治療
フィジオ　ラジオスティム・
フィジオ　アクティブ　HV

●　トレーニング
パーソナルトレーニング・
メディカルフィットネス

鍼灸・整体のメニュー

Infomation

● 住　　所 ： 〒661-0003　兵庫県尼崎市富松町2-27-22
● 電話番号 ： 06-6423-7467
● 施術時間 ： 平日　9：00～13：00 / 15：00～19：00
● 定  休  日  ： 日曜・祝日

はり・きゅう・スポーツ整体アスイク
http://www.asuiku.info/

今までたくさんの方々の治療に携わってきて、痛みをとる
(治療)だけで良いのか？と自問自答していました。

当院の治療は、その後の生活が明るく楽しくアクティブに
過ごせるようになる手段の一つでしかありませんが多岐に
わたる疾患の知識と診断技術で徹底的に問題点を突き詰め、
そこから痛みをとる治療にとどまらず、患者さんがその後
どうなりたいか？を提案していきたいと考えています。
酸素カプセルもその提案の中のひとつで、これから大活躍
してくれると信じています。

体のプロとしての体育､そして共育｡
「明日を良く」 アスリートを育成するアスイクは､未来の
担い手であるこどもたちが心身ともに健康に育ち、元気に
日本を牽引してくれることを願っています。

今後の展望についてお聞かせください。


